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中国十大地市党报

本报讯（记者 孙自豪 通讯
员 翟迎辉）20 日至 23 日，市委
副书记、市长李柳身率队到上海、
广东推介重点产业招商项目，考
察相关企业，了解企业投资信
息。其间，我市与上海市嘉定区
签订战略合作框架协议。

嘉定区委书记马春雷，区委
副书记、区长杲云，区委常委、副
区长费小妹，副区长孙伟等参加
相关活动。

嘉定区位于上海西北部，是
久负盛名的“汽车城”，也是上海
乃至全国电子商务发展集聚程度
最高的地区之一，京东、凡客、百
度、国美、阿里巴巴等中国最具投
资价值的电子商务50强企业，有
近2/3落户嘉定。

我市与嘉定区签订的框架协
议约定：一是加强两地联系与合
作。建立长效的协调联络与合
作机制，加强高层互动和人员往
来，推动双方开展多层次、宽领
域、全方位的交流合作。二是全
面推动经济技术合作。在经济、
贸易、科技、文化、教育、旅游等
领域开展多种形式的经济技术
交流与合作，协作发展双方的支
柱产业、优势产业和特色产业。
三 是 强 化 优 势 资 源 的 合 作 利
用。充分利用洛阳先进制造业
基地、科技研发基地优势和嘉定
区工业及现代服务业的优势，加
强产学研合作，促进相关产业转
移，实现优势互补。四是建立长
期合作保障机制。嘉定区政府
由嘉定区合作交流办负责，洛阳
市政府由市商务局负责，协调和
推进具体工作，确保双方日常联
络与合作顺利开展。

在上海期间，李柳身一行专
程拜访了上海跨越实业集团有限
公司董事长高建慎、总经理蔡国
安等。跨越集团拥有庞大的社会
网络和广泛的社会影响力，投资
涵盖制造业、农业观光旅游、进出
口贸易、金融等多个领域。经过
对洛阳的考察，拟在伊滨区投资
50亿元建设沪商产业园项目，占
地约3.28平方公里，为包括机械
制造、企业总部、奥特莱斯商业等
多种模式的产业综合体。李柳身
表示，洛阳市场潜力大、原材料丰富、产业配套能力强，希
望跨越集团尽快签订进驻协议，洛阳市将为企业提供优
质、高效的服务。同时，希望高建慎董事长带领更多的上
海企业落户洛阳。

李柳身一行还先后考察了嘉定区新城规划馆和德尔
福派克电气系统有限公司、卡斯马汽车系统有限公司、上
海大众三厂等世界著名的汽车生产及零部件制造企业，
并举行了洛阳市与嘉定区重点企业恳谈会，上海嘉宝实
业（集团）股份有限公司、连飞集团、上海人民电器集团等
30余家企业应邀参加恳谈会，多家企业表示有意来洛考
察、洽谈合作。

在广东期间，李柳身一行先后考察了广东格兰仕集
团中山基地、广东林安集团、广州白云电气集团等知名企
业。 （下转02版）

本报讯（记者 姜春晖）昨日下午，
市委副书记刘应安带领市直有关部门负
责人到西工区召开现场办公会，协调解
决原东风轴承厂商务局家属院地块征迁

工作中的问题。
该地块位于西工区王府井东侧。按

照规划，该地块征迁完成后将被打造成
高端大型商务综合体。

在听取该地块征迁进展情况汇报后，
刘应安强调，有关部门要切实转变工作作
风，真心实意为企业服务，想方设法解决
征迁过程中遇到的困难，促进项目早日落

地。征迁补偿标准要一把尺子量到底，做
好安置房建设工作，切实解除征迁群众后
顾之忧。市纪委要做好监督督查，对工作
推进不力的单位或个人要约谈、问责。

刘应安到西工区召开现场办公会

真情服务企业 促项目早日落地

本报讯（记者 李岚 通讯员 曹国
丽）昨日，市十三届人大常委会召开第
六十次主任会议。市人大常委会主任
李少敏主持会议。

会议研究通过了市十三届人大常委
会第三十九次会议建议议程和日程安
排。会议决定，市十三届人大常委会第三

十九次会议于9月2日召开，会议建议议
程有：审议《洛阳市道路交通安全条例（修
订草案）》；审议关于《洛阳市城乡规划条
例》贯彻执行情况的检查报告；审议关于
洛阳市 2013 年上半年国民经济和社会
发展计划执行情况的报告；审议关于洛
阳市2012年财政决算和2013年1—6月

份预算执行情况的报告，批准2012年财
政预算；审议关于2012年度市本级财政
预算执行和其他财政收支的审计工作报
告；听取洛阳市中级人民法院2013年上
半年工作报告；听取洛阳市人民检察院
2013年上半年工作报告；人事任免事项。

会议听取并研究了上述事项。

会议还听取并讨论了洛阳新区管委
会关于洛阳万安山综合开发项目进展情
况的报告。

市人大常委会副主任王全乐、李柳
生、石海钦、吴喜照、王树仁、白志刚、黄
元元、马振宇出席会议。市领导吴中阳、
于东辉、娄会峰参加会议。

李少敏主持

市人大常委会召开主任会议
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难等、拥挤、闷热…… 晒晒乘车的各种难

本报讯（记者 孙自豪）昨日，市委
书记陈雪枫深入孟津县调研经济发展和
项目建设等情况，并与基层干部群众座
谈，听取大家对党委、政府及他本人的意
见和建议。

“按照省委党的群众路线教育实践
活动的安排，今天我来征求大家的意见
和建议。大家有什么问题都可以提，只
有一条，不准表扬党委、政府，只许讲
问题、说不足！”在孟津县朝阳镇政府
二楼会议室，陈雪枫与该县的党政干部、
村民代表及部分企业负责人，围绕“为
民、务实、清廉”主题进行座谈。陈雪枫
鼓励大家畅所欲言，帮助各级党委、政府
和领导干部查找自身存在的“四风”问题
以及工作中的不足，监督在今后的工作
中深入整改。

随后，朝阳镇姚凹社区党总支书记
姚志学、南石山村党支部书记高新宽、
郑凹村村民马为民、周寨村村民卫会
民、北陈村村民陈中科、洛阳佳一机电
设备有限公司董事长焦永乐等分别发
言。陈雪枫边听边记并不时插话。针对
卫会民提出的贷款难问题，陈雪枫表示，
要将急群众之所急、解群众之所需作为
党的群众路线教育实践活动的切入点，

针对农村集体经济融资难、农民创业
贷款难等问题，积极协调金融部门研
究解决办法，进一步提高农村金融服
务水平。就焦永乐提出的企业发展问题，
陈雪枫强调，一方面企业要加强自身管
理，加大技术研发力度，在关键技术上经
得起检验；另一方面有关部门要拿出切
实可行的办法，支持本地企业加快发展。

陈雪枫表示，大家的发言很实在、很
中肯，提出的意见和建议也很有针对性、代
表性，我们在今后的工作中一定加以吸收、
逐项研究解决。他说，这些困难和问题的
存在，有其客观原因，但更主要的原因还是
我们服务不到位、作风不扎实、深入基层不
够、深入群众不够。陈雪枫强调，要深入基
层、深入一线，问政于民、问需于民、问计于
民，认认真真对照整改，扎扎实实解决问
题，真正使党的群众路线教育实践活动不
走过场、取得实效，赢得民心、推动发展。

陈雪枫还实地走访了隆华传热复合
冷却（凝）器扩建项目、洛阳国润管业聚
乙烯管道加工项目、平乐牡丹画文化创
意产业园、洛阳鼎润旅游文化产业园项
目、中再生洛阳投资开发有限公司、白马
集团纺织工业园项目、河南煤化集团年
产20万吨乙二醇项目、朝阳镇南石山村

三彩产业等。每到一处，陈雪枫都详细
询问企业的生产经营、市场开拓、科技创
新情况，并叮嘱在场的市、县有关负责同
志一定要认真解决企业发展和项目建设
遇到的困难和问题，真正把服务企业、优
化环境落实到实际行动上。

洛阳隆华传热科技股份有限公司是
一家民营企业，名列中国化肥设备制造
百强企业第七，于2011年9月在深交所
创业板成功上市。陈雪枫详细了解公
司生产经营状况后表示，隆华传热有着
很大的拓展空间，一定要乘势而上、做
大做强。在洛阳国润管业有限公司，陈
雪枫希望公司更加注重运用洛阳本地资
源，形成稳固产业链。在平乐牡丹画文
化创意产业园，陈雪枫指出，要按照旅游
景点的标准来谋划提升牡丹画产业，加
大市场开拓力度，形成品牌效应。在再
生资源基地项目现场，陈雪枫充分肯定
了该项目的环保意义，希望中再生公司
加大投入，在再生资源深加工上下功夫，
开发“城市矿山”，推动循环经济。在洛
阳鼎润旅游文化产业园，陈雪枫强调要
借助周边景区的辐射效应，进一步加快
土地流转，实现特色农业与生态旅游有
机结合、联动发展，努力实现企业效益和

农民增收的双赢。白马集团纺织工业园
由洛阳白马集团有限责任公司投资兴建，
预计2015年6月建成。陈雪枫强调，企
业搬迁改造项目一定要在提档升级上
做文章，不仅要上规模，更要搞合作、
延链条、上档次。在乙二醇项目工地，
陈雪枫现场办公，研究项目建设过程中
遇到的困难和问题。他强调，要通过招
商引资，强化大项目、好项目的支撑作
用，带动县域经济持续平稳较快发展。

在南石山村，陈雪枫走访了洛阳九
朝文物复制品有限公司，实地了解了唐
三彩烧制工艺，并与洛阳九朝文物复制
品有限公司董事长、国家级非物质文化
遗产唐三彩烧制技艺传承人高水旺等人
座谈。陈雪枫强调，要学习借鉴外地先
进经验，找到合适路径，进一步提升洛
阳唐三彩产业层次。要拿出过硬措施，
加大宣传力度，加强资源整合，充分释
放唐三彩产业所蕴含的巨大经济能
量。“您是大师，相关的部门都是为您服
务的！”陈雪枫与高水旺握手言别时说，

“希望你们成为洛阳唐三彩的‘托拉斯’，
把唐三彩产业真正带起来！”

市委常委、市委秘书长尚朝阳，市委
常委、组织部部长田金钢参加相关活动。

陈雪枫到孟津县调研并就群众路线教育实践活动
征求基层干部群众的意见和建议

为民务实清廉 凝心聚力发展


